

Comunicado 90/2023

Detenidos en Coahuila padre e hijo, por delitos de homicidio y feminicidio

- La conducta delictiva sobre el feminicidio, ocurrió el 25 de julio, en El Organal, San Juan del Río
- Los hechos del homicidio, ocurrieron en abril de 2015 en San Juan del Río

El domingo por la tarde Policías de Investigación del Delito detuvieron en el estado de Coahuila, a dos personas investigadas por el delito de feminicidio y homicidio, ocurridos el 25 de julio en El Organal y en abril del 2015; ambos en el municipio de San Juan del Río.

Dando seguimiento a los actos de investigación permanentes para el esclarecimiento del feminicidio, se obtuvieron datos de prueba de la ubicación del ahora imputado, en Saltillo, Coahuila. Los elementos de la Policía de Investigación del Delito, se trasladaron a aquella entidad y a través de la colaboración interinstitucional con la Fiscalía General se logró su ubicación y detención.

Como parte de los actos de investigación, se conoció que su padre, contaba con antecedentes penales y una orden de aprehensión vigente, por el delito de homicidio. Siendo esta una línea fuerte, para la búsqueda y localización de los imputados.

Asimismo, para el esclarecimiento de los hechos, se realizaron 5 actos de investigación de cateo en los domicilios de las comunidades de El Organal y San Clemente, en los municipios de San Juan del Río y Pedro Escobedo, respectivamente. Los indicios



localizados fueron asegurados e integrados a la carpeta de investigación conforme a su cadena de custodia.

Los detenidos fueron trasladados a Querétaro, para ser presentados ante un Juez de Control de esta entidad y definir su situación jurídica.

